

## PRESSEINFORMATION

Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger zu Besuch bei der ERLUS AG

### **Aiwanger: „Die Industrie braucht eine bezahlbare Strom- und Energieversorgung“**

Neufahrn in Niederbayern, Oktober 2024. Wie können energieintensive Unternehmen weiterhin erfolgreich arbeiten? Das war eine der Kernfragen, über die sich Wirtschafts- und Energieminister Hubert Aiwanger mit den Vertretern des Unternehmens ERLUS AG in Niederbayern bei einem Besuch ausgetauscht hat

Die Firma gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Aiwanger betonte „Unternehmen wie Erlus sind wichtig für unseren Wirtschaftsstandort Bayern. Deswegen höre ich mir ihre Anliegen gerne persönlich an. Die Industrie braucht eine gesicherte und bezahlbare Strom- und Energieversorgung. Ich bin hier weiter dran, mich für einen Zubau von wasserstofftauglichen Gaskraftwerken in Deutschland einzusetzen. Ansonsten sind unsere energieintensiven Unternehmen eben weiterhin auf Erdgas angewiesen. Die Idee des Unternehmens, für den eigenen energieintensiven Betrieb Strom aus Windenergie zu beziehen, begrüße ich.“

Derzeit laufen Gespräche zwischen dem Unternehmen und den Bayerischen Staatsforsten (BaySF), um die Nutzung von Windkraft Werks nah, wohl im Bereich der Bayerischen Staatsforsten, zu realisieren. Die ERLUS AG betreibt Standorte in Neufahrn, Ergoldsbach und Teistungen (Thüringen). Das Unternehmen schreibt eine 180 Jahre alte Firmengeschichte und hat in der Vergangenheit verschiedene Auszeichnungen für Qualität und Design erhalten.

*Bildmaterial:*



*Bildunterschrift:*

*ERLUS Vorstand Martin Eisenreich, ERLUS Vorstand Patrick Dietrich, Aufsichtsratsvorsitzender Claus Girnghuber, Wirtschafts- und Energieminister Hubert Aiwanger, ERLUS Vorstand Dr. Rüdiger Grau, Aufsichtsratsmitglied Peter Hoffmann und Neufahrns Bürgermeister Peter Forstner (v.l.n.r.).*

*Foto: ERLUS, Helge Krausler.*



*Bildunterschrift:*

*ERLUS Vorstand Patrick Dietrich, Wirtschafts- und Energieminister Hubert Aiwanger (FW), Aufsichtsratsvorsitzender Claus Girnghuber, ERLUS Vorstand Dr. Rüdiger Grau, Aufsichtsratsmitglied Peter Hoffmann, ERLUS Vorstand Martin Eisenreich (v.l.n.r.).*

*Foto: ERLUS, Helge Krausler.*

## **ERLUS AG heute**

*Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Zum Beispiel wurde der Karat RS 2024 mit dem Red Dot: Best of the Best und dem begehrten iF Design Award ausgezeichnet. Die vom Institut Bauen und Umwelt e. V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.*

[www.erlus.com](http://www.erlus.com)

Folgen Sie uns auch auf Social Media

@dach.schornstein.lueftung

*Für weitere Informationen:*

*ERLUS AG  
Hauptstraße 106  
84088 Neufahrn i. NB  
Bianca Marklstorfer  
Telefon: +49 8773 18162  
Telefax: +49 8773 18113  
E-Mail: [presse@erlus.com](mailto:presse@erlus.com)  
Homepage: [erlus.com](http://erlus.com)*